
ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA 
JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA “OLEA”
CEIP “ÁGORA” DE PALOMARES DEL RÍO (SEVILLA)

Palomares del Río, 6 de septiembre de 2021

Personas convocadas: Asiste

Presidencia: ANGÉLICA MORLANO LABRADOR X

Tesorería: SILVIA CRUZ OTONES X

Secretaría: ESPERANZA RUIZ PALMA X

Vocal: Mª DEL CARMEN MIÑANO MOLINA X

Vocal: ANTONIO MATEO MARTÍNEZ X

Vocal:  ROSA Mª SÁNCHEZ TOCINO X

Vocal:  SERGIO VIEJO HUERTAS X

Vocal:  AMPARO ZAYAS DÍAZ X

Vocal: ROSA LUQUE MORENO

Vocal: FERNANDO CASTILLA MORENO X

El lunes 6 de septiembre de 2021 a las 18h., usando la aplicación MEET de Google, comienza la
reunión vía telemática, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1.- Protocolo Covid ¿existen novedades?
2.- Talleres AMPA
3.- Estado de cuentas
4.- Relaciones con el colegio, el ayuntamiento y otras AMPAs.
5.- Estado de la malla de sombreo de primaria
6.- Campaña de captación de socios
7.- Alumnado NEAE
8.- Familias de acogida
9.- Acciones para generar ingresos: Agendas, etc.
10.- ¿Existen alternativas o variantes del servicio de comedor?

DELIBERACIONES

1.- LIMITACIONES COVID: Tras el visionado del video explicativo que esa misma mañana hizo
circular la dirección del colegio, y comprobar que prácticamente el inicio del curso iba a ser
muy parecido al curso anterior, se debate sobre nuestro deseo de que se introduzcan pequeñas
modificaciones en las restricciones dado el nivel de vacunaciones que existe a día de  hoy y
que marca una clara diferencia con septiembre de 2020. Se debate porque hay diferentes
opiniones y se concluye en manifestar de forma cuidada y general nuestra postura favorable a
reducir las limitaciones que el protocolo covid sigue imponiendo, de cara a ir normalizando la
sociabilización del alumnado y su vida habitual. Se debate en torno a mascarillas, actividades
en el  recreo,  talleres extraescolares,  etc.  Finalmente,  Antonio  se encargará de redactar  un
breve texto para dar a conocer al colegio, esta postura.
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También se recuerda que debemos cambiar los filtros de los purificadores que en octubre harán
un  año.  Reyes  ha  estado  manteniéndolos  y  limpiándolos  semanalmente.  Se  trasladará  la
decisión a la reunión de octubre

2.-  TALLERES AMPA:  dada las  limitaciones del  protocolo  covid  vigente,  y  tras  preguntar  al
equipo directivo, se puede concluir que a día de hoy no pueden desarrollarse ningún tipo de
talleres extraescolar,  ya que no se pueden mezclar  grupos de convivencia.  No obstante el
equipo directivo lo pregunta al inspector que le confirma la normativa vigente, y que mientras
no exista nuevas instrucciones, no son viables estos talleres. El inspector a su vez les indica
que es una demanda creciente en otros colegios y en otras zonas, y que lo elevará al consejo
de inspectores. Los monitores de Balonmano y Circo están pendientes, así que se les comunica
esta situación. Ante esta situación no se puede dar publicidad, ni avanzar en la gestión de los
mismos

3.-  SITUACIÓN ECONÓMICA:  la  cuenta del  AMPA cuenta con 3120€ aproximadamente y  no
existen pagos pendientes. En estos momentos aún no se ha recaudado ninguna cuota de socio,
con lo cual, considerando el ritmo habitual de otros años, se puede contar con un incremento
de entre  1000-1500€ aproximadamente  en el  próximo trimestre,  que es  cuando se  suelen
apuntar las familias.

4.- RELACIONES CON EL COLEGIO, EL AYUNTAMIENTO Y OTRAS AMPAS:
Se expresa el deseo de mantener contacto regular con estas entidades, pero sabemos que no 
es fácil cumplir un calendario de reuniones preestablecido. 
- Con el colegio intentaremos propiciar un encuentro cada 15 días para comunicarnos lo poco o 
mucho que vaya aconteciendo.
- Escribiremos al ayuntamiento para expresarle este deseo de contactar periódicamente, 
aprovechando que decidimos volver a solicitar el informe técnico sobre las pistas que llevamos 
un año solicitando
- Con el resto de AMPAs, nos aseguramos que tenemos el contacto de algún representante, y 
que existe un grupo de whatsapp para cuestiones de interés común. Se propone que Amparo 
entre en dicho grupo ya que ella personalmente, manifiesta y mueve con más energía la 
necesidad común que tenemos en el pueblo de mejorar la atención del alumnado NEAE.

5.- MALLA DE SOMBREO
Mamen ha revisado el toldo y requiere ser cambiado. Se intentará hacer en estos días antes del
inicio de las clases. Hay un rollo de lona en el despacho ampa

6.- CAMPAÑA DE ASOCIACIÓN
- Amparo y Fernando, al ser padres de tres años, irán a la reunión de presentación que el 
colegio hace a las nuevas familias. En ella presentarán al AMPA y buscarán socios.
- Se intentará poner una mesa en cada entrada el mismo viernes 10, evitando aglomeraciones. 
Se encargarán Mamen y Silvia. Trataremos de organizarnos para la semana que viene. 
Conviene informar al equipo directivo de esto

7.- ALUMNADO NEAE 
Amparo presentó en agosto en el ayuntamiento un escrito solicitando más recursos NEAE para
el  colegio  y  el  pueblo  en  general.  Prepara  otro  para  presentar  ahora  en  septiembre.  No
obstante, se considera conveniente esperar unos días a que el colegio sepa con qué plantilla
realmente va a contar este curso.

8.- FAMILIAS DE ACOGIDA
Tras recibir un folleto informativo de “familias de acogida”, consideramos que se trata de una
idea  interesante para vincularnos a ella, y coger ese término también a la hora de buscar
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nuevos socios.  La idea es que los miembros de la junta directiva, así  como cualquier  otra
familia que quiera, se presente como asesora, apoyo, ayuda, etc. a las familias nuevas.
En este sentido, se sueltan ideas relacionadas con la visualización de los miembros de esta
Junta: fotos, petos identificativos para usar cuando vayamos al colegio, presentarnos cada uno
de nosotros en las reuniones de inicio de curso para recordar la existencia y funciones del
AMPA

9. - ACCIONES PARA GENERAR INGRESOS: AGENDAS, ETC.
Se decide que debido a las circunstancias de incertidumbre del curso pasado, y a que no podía
usarse material que saliera y entrara en el cole,  no se ha previsto diseñar ni gestionar las
agendas. Se decide por tanto no realizarlas este año debido entre otras cosas a la falta de
tiempo.
Se plantean tazones, imanes, cd-audio grabados con el alumnado por profes o familias, etc

10. -  Se expone la intención permanente de ofrecer aula de mediodía,  y se plantea como
novedad preguntar si existe la posibilidad de usar el servicio de comedor con otra modalidad,
la del “servicio de canasto”

RUEGOS Y PREGUNTAS

A) Nos llegó al correo la oferta de una Escuela de Familias presencial, de la mano de Margarita,
pero con otro formato. Se recuerda su lectura para poder debatir y valorar su aprobación en la
próxima reunión
B) Conviene lanzar la idea de que las familias pueden aportar al AMPA iniciativas y usarla como
plataforma para llevar  a  cabo  proyectos  que de forma individualizada no  se  puede hacer.
Deben llegarnos a tiempo para poder valorarlas y aceptarlas o no antes de la asamblea.
C) Se sugiere reformular el formulario de inscripción simplificando el camino al que ya es socio
D) Mamen recuerda que ella se ofrece a gestionar y actualizar el asunto de comercios
E) Se plantea la posibilidad de disponer de un carné en formato digital

****

Tras estas deliberaciones, las tareas pendientes de ejecutar son las siguientes (se indican
también aquellas tareas no concluidas de las últimas reuniones):

 Antonio redactará comunicado sobre nuestro deseo de modificar el protocolo covid. En
el  momento  de  redactar  estas  actas,  ya  se  ha  redactado  y  enviado  al  colegio.  Se
adjunta

 Nuevo escrito al ayuntamiento pidiendo el informe técnico sobre las pistas. (Amparo)
 Planificar en el Calendar de google los avisos y recordatorios de posibles reuniones con

el colegio cada 15 días, siempre que tengamos asuntos que tratar.(Esperanza)
 Meter a Amparo en el grupo de whatsapp de las AMPAs del pueblo para que impulse en

lo que pueda la mejora de atención al alumnado NEAE.
 Informar al equipo directivo de que este curso pensamos poner mesas en la entrada,

por fuera del colegio, para la campaña de socios
 Enviar foto a Silvia
 Sergio se ofrece para calendarizar actuaciones de marketing y/o económicas
 Preguntar al colegio y/o a la empresa de catering, si existe la opción de “servicio de

canasta”
 Modificar el formulario de inscripción para simplificarlo

Y siendo las 19:50 horas, se levanta la sesión, quedando pendiente establecer el calendario de
reuniones para 2021/2022

VºBº La Presidenta Secretaria 
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